

Documento que informa respecto a los 50 años de vida de la Cámara Chilena de la Construcción y su labor a lo largo de la historia, 2001.



Comisión preparatoria acto litúrgico 50 años CChC

Andres Allumay, Eduardo Weisbluth, Alberto Rosselot y Francisco Javier Rivera

“Medio siglo de fecunda labor en pro del desarrollo del sector y del país conmemora la Cámara Chilena de la Construcción en agosto de este año. Su primer cincuentenario, la encuentra convertida en una gran institución principal referente gremial-empresarial de la actividad de la construcción, abarcando entre sus asociados la totalidad de las áreas que participan en esta industria”.

Asimismo, la Cámara ha desarrollado una amplia representación a nivel nacional, a través de sus 16 Delegaciones Regionales en las principales ciudades del país, desde Arica a Punta Arenas. Paralelamente a su acción gremial, la Cámara ha sabido generar una completa red de instituciones orientadas al campo de la seguridad social, lo que da cuenta de su vocación de servicio hacia los trabajadores del sector, y que hoy abarca una amplia

variedad de actividades productivas. La Red Social de la Cámara Chilena de la Construcción, compuesta por catorce entidades matrices y 23 filiales, cuya cobertura significa que, actualmente, uno de cada cuatro chilenos está vinculado a una o más organizaciones de la Red Social en un campo de acción que abarca previsión, salud, educación, capacitación, prestaciones familiares, deporte y recreación, accidentes del trabajo, asistencia social, vivienda, seguros e investigación en seguridad social.

Con motivo de esta celebración diversas actividades deportivas, culturales y gremiales programadas se efectuarán en forma paralela tanto en Santiago como en cada una de las 16 Delegaciones Regionales a lo largo y ancho del país. La partida oficial a estas celebraciones se efectuará el próximo 28 de marzo en una conferencia de prensa, donde el presidente de la Cámara, Juan Ignacio Silva, dará a conocer el calendario de actividades programado a realizarse durante el año.

El calendario de actividades deportivas está siendo organizado por la Corporación de Deportes, Cordep, entidad perteneciente a la Red Social de la Cámara Chilena de la Construcción, e incluye juegos deportivos nacionales para ejecutivos, personal de la Red Social y de tenis entre otros, para finalizar con un Gran Tijeral para los trabajadores y su grupo familiar, a realizarse en Santiago en octubre del presente año.

Por su parte, la Corporación Cultural de la Cámara Chilena de la Construcción ha programado también una serie de actividades culturales a realizarse en cada región, entre las que se cuenta el V encuentro Nacional de Danza, la XII Temporada de Teatro Laboral y Ciclos de Coros Laborales, entre otras.

Las actividades se efectuarán durante todo el año y tendrán su punto culminante durante el mes de agosto, mes aniversario de la Institución, oportunidad en la cual se desarrollarán una serie de actos para darle mayor realce a la celebración. Para el día 23 de agosto, se encuentra programado un evento en el teatro Municipal con la presencia de autoridades de gobierno, en el cual se hará entrega de la Medalla de Oro 50 años.

Posteriormente el día 24, en el marco de la Asamblea de socios del Consejo Nacional N° 140 se entregará el premio a la Calidad, y posteriormente, al finalizar el Consejo Nacional, se efectuará una cena abierta a los socios, con homenaje a los ex presidentes. Para el mes de septiembre se encuentra programado el lanzamiento de los 50 años de la Cámara, documento que recoge todo el acontecer histórico del sector con los hechos más relevantes que afectan el desarrollo de la construcción y del país.